



**Geschäftsführer Markus Langegger hält das Feuer in der Grillschale im firmeneigenen Schaugarten am Lodern.**

BILD: SN/LAKRA

## Pongauer Gartengestalter schreibt Rekordumsätze

**ST. MARTIN/TGB.** Die Corona-Krise war für die Firma LaKra alles andere als geschäftsschädigend. Es sei das beste Jahr seit der Firmengründung 2015, sagt Geschäftsführerin Ann-Katrin Langegger-Krallinger. „Das übrig gebliebene Urlaubsgeld stecken derzeit viele in ihr Heim.“ Ehemann Markus Langegger und sie bieten in St. Martin am Tennengebirge individuell gefertigte Lösungen für den Garten.

Die Hauptrolle spielt das Material Metall. LaKra wurde als Ableger der Traditions-Kunstschmiede Rochus Krallinger gegründet. Die junge Garde habe sich damals ein eigenes Geschäftsfeld gesucht, das sich seither besser ent-

wicke als erwartet, sagt Langegger-Krallinger. Insgesamt beschäftigen die Krallinger-Betriebe zwölf Mitarbeiter.

Gefragt sind derzeit vor allem Feuerschalen, Brunnen, Hochbeete und Sommergärten. Letztere werden aus Metall und Glas konstruiert und lassen sich an die Gegebenheiten anpassen, von offen bis geschlossen. Dadurch lasse sich die Gartensaison beträchtlich verlängern, sagt Ann-Katrin Langegger-Krallinger.

Für die kleine Geldbörse sind die in der hauseigenen Werkstatt hergestellten Produkte nichts. „Ich will aber auch nicht vom Luxussegment sprechen“, sagt die Chefin. Auf der Kundenliste finden sich Hotels, vorwiegend jedoch Privathaushalte.